
«Ho perso ma sono soddisfatto
sarà un rettorato molto debole»
La g .rida. dell'Università di Firenze gli è sfuggita soltanto per r n JOtO di scarto a lui non si d
per vinto: «Ris..v Mato diverso se gli studenti di sinistra avessero ,notato bianca».

a 1.1 rettorato con
Marinelli,  lal n G

iorgio

]entino Federici,
nonostante la sconfitta, defini-
sce queste elezioni la. «più gran-
de soddisfazione accademica
della suavita».
Per qualemothto?
Perché è stato un voto di svolta.
Siamo arrivati al secondo turno
e qui :1543 persone hanno vota-
to per me, esprimendo il desi-
derio di cambiare, di finirla con
una politica chiusa nei palazzi.
Lei ha parlato spesso dl valoriz-
zare il lato umano dell'Ateneo,
Chesignàflka?
Che sono le persone a fare an-
dare avanti l'Università. Il no-
stro gruppo, Ateneo Futuro9 la-
vora a un percorso di politica
accademica senza nessuna ap-
partenenza politico-partitica,
guardando alle esigenze di chi
lavora nell'Università. E il risul-
tato si è visto: il personale tec-
nico amministrativo, ignorato
da Marinelli, mi ha votato per
tre quarti.
Al Rettore è mancato proprio
l'appoggio dl questa categoria.
Il suo è un Ret:t,orato estrema
mente debole, espressione dei
soli docenti. Se gli studenti di
sinistra fossero andati a votare,
anche solo scheda bianca, si sa-

' Student i nella Facoltà dl Lettere

. n i s illl s i
non credono che noi
possiamo, anzi,
vogliamo lavorare--------------------------------------------------------------------------------
nel loro interesse

rebbe andati al ballottaggio.
Co m esplegaquestodistacco
degli studenti dalle scelte d'Ate
neo?
1 ragazzi sono disillusi, non cre-
dono che possiamno, anzi, che
vo liarno lavorare per loro. Bi-
sogna ascoltarli di più e risol-
vere quello che ho definito un
problema di democrazia. Ad
esempioMarinelli non può con-



tinuare a ignorare lo scolla,
mento tra classe docente e per-
sonale tecnico.
Come risolverebbe questa pro-
blema?
Con. un coordinamento effetti-
vo tra le due parti. Attualmente
il Rettore delega ad altri il ftnn-
zionamento del reparto ammi-
nistrativo. Più che curare i nuo-
vi poli bisogna alleviare la si-
tuazione del precariato.
Marinelli ha annunciato come
p ri m oimpegnouna nuova riform

adelloStatuto.
E il nostro primo impegno sarà
bloccarla. I cambiamenti già. at-
tuati sono stati una farsa,
un'operazione ad hoc per poter-
si ricandidare.Sono in arrivo
provvedimenti da parte del Mi-
nistero, e sarebbe stupido lavo-
rare su una carta che poi an-
drebbe nuovamente rivista.
Su che cosa si baserà la vostra
opposizione
Faremo attacchi puntuali alle
disfunzioni presenti nell'Ate-
neo- vi sono settori che fanno
perdere un sacco di soldi. Inol-
tre bisogna dare più peso ai di-
partirnenti, tropo isolati rispet-
to ai poli.
Tra tre atei si vota di nuovo. t
ipotizzabile una sua ricandida-
tura
Non è da escludere. Ma adesso
pensiamo al presente. E
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